

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

A0179/21/2 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
	24.02.2022

Absender Fraktion AfD	
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 24.02.2022
Kurztitel Stadtteilzentrum Cracau	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert:

Der verlassene Garagenhof auf der Brachfläche „Am Brellin“ wird beräumt. Es ist dort eine Grünfläche herzustellen. Das Gelände der KiTa-Spielinsel wird nach Absprache mit dieser erweitert.

Begründung:

Die Brache „Am Brellin“ ist eine der letzten größeren unentwickelten städteigenen Flächen in Ostelbien. Die AfD-Fraktion positioniert sich generell für eine Bebauung im Interesse der Cracauer, sieht den derzeitigen Druck einzelner Stadträte zur schnellstmöglichen Entscheidung in der Sache jedoch als Wahlkampfmanöver für den Oberbürgermeisterwahlkampf. Daher müssen in der Entwicklung der Fläche die Interessen aller Cracauer mit einbezogen werden.

Frank Pasemann
Stadtrat